

Umweltkrise - Kohlekraftwerke

Aufgrund der Umweltkrise sollten wir auf die fossilen Energiequellen verzichten, (welche noch sehr stark benutzt werden). 2021 wurden beispielsweise 60% des in Deutschland produzierten Stroms, aus Kohle gewonnen, wodurch ungefähr 126 Millionen Tonnen Kohle zur Energieerzeugung benutzt wurden. Kohlekraftwerke tauchen vermehrt im Osten Deutschlands auf. Jedoch wurden viele davon bereits geschlossen und es gibt zahlreiche Demonstrationen gegen den Neubau dieser Kraftwerke.

Die Demonstrationen begleiten die Proteste im Zusammenhang mit den immer noch stark ansteigenden Temperaturen, aufgrund der Treibhausgase.

Auch der Lebensraum der Tiere wird durch den Bau der Kohlekraftwerke und durch die Installation der Elektrik bedroht. Was auch für die anliegenden Anwohnern gilt, welche jeden Tag verschmutzte Luft einatmen müssen.

Die Energiegewinnung durch Kohle ist heutzutage immer noch ein großes Thema in Deutschland, allerdings sollte/wird diese Art von Energiegewinnung an Bedeutung verlieren, aufgrund von alternativen umweltfreundlicheren Energiequellen.

Viele auch ausländische Aktivisten kommen nach Deutschland um gegen die Kohlekraftwerke zu demonstrieren. Wie zum Beispiel in Lutzerath, wo die Aktivisten aus der ganzen Welt kamen, um gegen die Förderung von Kohle zu demonstrieren.

^{bedeutende Öko-vertreter}
Größe Vertreter der Ökologie waren da, wie zum Beispiel Greta Thunberg, die unter anderem auch von der Polizei weggetragen worden ist.

Dabei geht es jedoch nicht allein um Lutzerath, sondern es ist ein weltweites Beispiel und könnte mit seiner Schließung den frühzeitigen Kohleausstieg weltweit einleiten.